



La Santa Sede

**MENSAJE DEL SANTO PADRE JUAN PABLO I
A LOS OBISPOS Y FIELES DE ECUADOR
CON OCASIÓN DEL III CONGRESO MARIANO NACIONAL**

Domingo 24 de septiembre de 1978

Venerables hermanos y amadísimos hijos del Ecuador:

Con sumo gusto queremos unir nuestra voz a la vuestra, desde esta Roma centro de la catolicidad, para tributar un homenaje de filial devoción y amor a nuestra Madre del cielo, la Santísima Virgen María.

Sabemos que estáis celebrando el Tercer Congreso Mariano Nacional, bajo el lema: *El Ecuador, por María a Cristo*. Haced de este lema todo un programa de vida y de acción apostólica. María, la Madre de Cristo, Madre de la Iglesia y Madre dulcísima de cada uno de nosotros, sea siempre vuestro modelo, vuestra guía, vuestro camino hacia el Hermano Mayor y Salvador de todos, Jesús.

Y sea también Ella, en este momento difícil y lleno de esperanza, la estrella de la evangelización en Ecuador y en toda América Latina.

Con gran afecto paterno y en unión de plegarias, os bendecimos a todos, Pastores y fieles del Ecuador, en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo.